



富本小新聞

学校通信

令和5年度 No.12

令和6年3月1日

村山市立富本小学校

学校教育目標 「自ら学び 共に高め合う子」～気づく・考える・行動する～

校内スキー記録会 上達が目に見えました

去る1月31日、保護者の皆様はじめ多くの参観者のもと、校内スキー記録会を行いました。当初、2週間程度のスキー学習の期間を設定しましたが、暖冬のため思うようにできず、実質1週間程度の練習で記録会を実施する運びとなりました。

当日は、教職員がゲレンデに雪をかき集めコース整備をして、実施することができました。

子どもたちは、一人ひとりが立てた目標を達成するように頑張りました。ロープ塔を使って滑ることを目標にした子、ミスなく滑ることを目標にした子、タイムや順位を目標としてがんばった子など、様々な滑りを見ることができました。子どもたちの滑りを見ていると、小学校6年間の成長の過程がわかりました。子どもたちにとって、「来年度はこのぐらいうまく滑りたい」と新たな目標を持つことのできる記録会となりました。



校長講話 見方・考え方を変えること

去る2月7日に、ランチルームで校長講話を行いました。校長講話は、月に1回の割合で行っており、この日は「見方・考え方を変えること」のタイトルで、全校児童にお話ししました。

当日は、パワーポイントを活用し、絵を見てもらいながら説明しました。例えば、右の絵を見ると、黒い部分に「燭台」が見えます。見方を変えると、白い部分に「人の顔」が見えてきます。

このように、授業内容やスポーツを習得して、より深く自分のものにするためには、「見方・考え方を変えること」が重要になることを子どもたちに伝えました。

学ぶことの楽しさの一つは、「見方・考え方」を変えて、新たな発見に出会うことです。これからも、学習活動を通して子どもたちに学ぶことの楽しさを実感させていきます。



新入生一日入学 市長さんからお祝いカバン贈呈

去る1月25日、新入生一日入学を実施しました。これは、例年この時期に行っているもので、来年度入学の園児とその保護者の皆さんに来校していただき、4月からの始まる入学の準備をしていただくものです。

当日は、来年度入学予定の園児6名とその保護者の皆さんに出席していただきました。

新入生一日入学に先立って、村山市の志布市長さんから園児一人ひとりに、村山市が独自で行っている事業の一環であるお祝いカバンを贈呈していただきました。子どもたちは、早速カバンを背負ってカバンの軽さに驚くとともに、4月からの小学校での生活に希望に胸をふくらませていました。

今から、6名の新入生が明るく元気に登校する姿を想像すると、とても楽しみにになりました。



子どもたちの活動の様子を紹介します 【1・2月】

1月25日(木) 新入児一日体験入学

令和6年度は6名が入学します。志布村山市長よりランドセルが贈呈されました。4月の入学式が楽しみです。



1月31日(水) 校内スキー記録会(3~6年)・発表会(1・2年)

小雪の今年は、ゲレンデに雪を集めて整備したり練習方法を工夫したりしながらスキー学習を行いました。みんな練習の成果を発揮し、今年一番の滑りを披露することができました。



2月2日(金) 豆まき(1・2年)

1・2年生は、豆まきをして自分の心の中にいる鬼退治をしました。6年生が鬼に扮して登場し、場を盛り上げてくれました。



2月6日(火) 薬の学習(3年)

学校薬剤師の竹屋先生より、薬の種類や正しい飲み方等について教えていただきました。



2月9日(金)

薬物乱用防止教室(5・6年)

村山警察署、県警本部より講師の先生をお迎えして、薬物乱用防止教室を行いました。



2月10日(土) 授業参観



~参観ありがとうございました~

2月10日(土) 富本地域懇談会

小学校統合に関する地域懇談会を行いました。



前回の説明会で出された質問への回答を含めた説明をしていただき、さらに意見交換を行いました。

ロープ・トウの撤収作業ありがとうございました。





3・4年生

ぼく・わたしが

一番輝いた瞬間



今年の学習発表会で、ダンスホールを踊りました。私はダンスを踊るのに時間がかかりました。本番は上手に踊ることができました。

3年 石川 幸音

僕はスキー学習で、曲がることに苦戦していたけど、曲げる足を意識しながら練習をしたら曲がるできるようになりました。来年もスキーの練習を頑張りたいです。

3年 杉原 侑緯

今年の学習発表会では、時計役になりました最後にダンスホールをみんなで楽しく踊りました。そして、みんなは、はりきって発表できました。

3年 飛田 莉音

私は今年の運動会の100M走で、靴が土に少しはまってしまう、ぬかされてしまうことが起きましたが、あきらめずに走って1位になることができてうれしかったです。来年は自己新記録を目指して1位になれるように頑張りたいです。

4年 青木 絵馬

今年の書き初め会で、僕は、「炎」という字を書きました。僕は、燃える心をもっていろんなことに取り組みたいです。来年も意味がある字を書きたいです。

4年 安彦 裕斗

今年の学習発表会で、僕は主役のりいこ役でした。僕は男だったので、女の子役はとても恥ずかしかかったけど、最後にみんなが笑っていたのでよかったと思いました。

4年 大沼 晴彦

今年の書き初め大会で私は、「習字」と書きました。お手本をしっかり見ながら、力強く書くことができました。そして私は、金賞をとることができました。来年も金賞を取れるように頑張りたいです。

4年 後藤 優里那

今年一番僕が輝いたのは、スキー記録会です。雪が少なくあまり練習ができなかったけれど、先生が教えてくれたようにすると、とても速く滑れました。スキー場に雪を運んでくれてありがとうございました。

3年 海老名 志郎

僕は、学習発表会で、カブト虫役をしてはすかしかかったけれど、頑張りました。カブト虫役になりきってセリフを言えるようになりました。今年もっと大きな声でセリフを言えるようになりたいです。

3年 小林 陽輝



私は、スキー記録会をして、前より上手に滑ることができました。おばあちゃんが見に来てくれてうれしかったです。

3年 多田 梨月

私はスキー学習で、中間地点からハの字で曲がりながら滑ることができてうれしかったです。来年は、板をまっすぐにしてみたいです。

3年 古郡 ひなた

僕は学習発表会で、ツッキー役をして緊張したけれど、落ち着いてツッキー役をできてうれしかったです。僕は虫の声を、楽器を使って鳴らすことができました。ダンスも緊張しないでうまく踊れたのでよかったです。

3年 本馬 註士

今年の運動会で100Mを走っている私が一番輝いていました。なぜかという、練習で教えてもらった走り方をしたらタイムが少し縮まったからです。順位が3位だったので、来年は2位になりたいです。

4年 安彦 雛希

今年のマラソン記録会で、僕は去年のマラソンよりもいい走りをすることができました。なぜかという、走るペースを落とさないで走りきれたからです。腕を振るのも頑張っ、振るとスピードが速くなったから大事だと思いました。来年もっといい走りをしたいです。

4年 飛田 遼希

今年の水泳記録会で私は、クラスの1位をとることができました。練習では、先生の指示に従ってなるべく速く泳げるようにと思って練習にはげみました。来年は、今の5年生の記録を超えられるように頑張りたいです。

4年 渡辺 真乎